

# Aerolíneas ya se preparan para la temporada de verano en la región

Empresas ampliarán el número de vuelos durante el verano para los antofagastinos.

Redacción  
La Estrella

**A**nte el inicio del verano, las aerolíneas ya iniciaron con sus ofertas y los vuelos durante la época estival desde y hasta la Región de Antofagasta.

Un ejemplo de ellas es Latam Airlines, que pondrá a disposición de sus pasajeros de la región más de 4.800 vuelos y 972.100 asientos desde diciembre hasta febrero del 2025.

María Paz Villasanté, gerente de Estrategia Comercial LATAM Airlines Group, señaló que "tenemos un compromiso por apoyar la conectividad interregional y satisfacer la importante demanda de esta zona del norte de Chile. Hemos visto la positiva evolución que ha mostrado el tráfico de pasajeros en el último tiempo, lo que nos impulsa a entregar mayores facilidades para volar desde y hacia la región de Antofagasta en esta temporada alta".

Desde la aerolínea indi-

caron que cuenta con vuelos desde los aeropuertos Andrés Sabella (Antofagasta) y El Loa (Calama), totalizando siete rutas operativas.

Desde Antofagasta hacia Lima, La Serena, Santiago y Concepción; y desde Calama hacia La Serena, Santiago y Concepción. Además, la ruta internacional a Lima, permite a los pasajeros conectar a otros destinos como Cancún, Punta Cana, Cartagena de Indias, Miami, entre otros.

Además, indicaron que dentro del país destacan, en el norte, Calama (principalmente por San Pedro de Atacama), Antofagasta e Iquique; y en el sur, Puerto Montt, Puerto Natales, Punta Arenas y Temuco.

Cabe mencionar que entre enero y noviembre de 2024, el grupo movilizó 74,7 millones de pasajeros, un 11,6% más en comparación con el mismo periodo de 2023, superando así la cantidad total de pasajeros transportados durante todo el año 2023.

## 4 mil

800 vuelos ofrecerá Latam Airlines para los pasajeros de la Región de Antofagasta.

SKY

Por otra parte, la aerolínea SKY indicaron que la región tuvo un alza importante de vuelos.

"Antofagasta y Calama tuvieron un importante incremento de frecuencias de un 23% entre diciembre de 2024 y marzo de 2025 respecto a la temporada pasada", dijo Benjamín Cox, subgerente de ventas corporativas de SKY.

Cox agregó que "entre diciembre de 2024 y marzo de 2025, proyectamos que más de 162 mil turistas viajarán entre Antofagasta y Santiago, mientras que más de 157 mil lo harán entre la capital y Calama. Esto representa un aumento del 11% y 25%, respectivamente, en comparación con la temporada pasada".

Es así que entre diciembre y marzo del 2025, la aerolínea dispondrá de hasta 33 frecuencias sema-



AEROLÍNEAS AUMENTARÁN LA FRECUENCIA DE VUELOS EN LA REGIÓN DURANTE EL VERANO.

nales a Antofagasta y hasta 35 a Calama. "Reforzaremos estos destinos durante la temporada alta, de modo que todos puedan ir y regresar de estas ciudades a través de nuestros vuelos diarios que las con-

nectan con Santiago", indicó.

"Antofagasta y Calama son dos ciudades muy importantes para nuestras operaciones. Tanto es así que, además de conectarlas con la capital, dispo-

mos de rutas interregionales que las unen con La Serena, brindando a miles de chilenos la posibilidad de descubrir ambos lugares desde diversos puntos del país", finalizó. 🌞